

Salzatal

Portal in neuem Look

[23.01.2012] Die Gemeinde Salzatal hat in Zusammenarbeit mit dem IT-Dienstleister brain-SCC ihren Internet-Auftritt relauncht.

Die Web-Präsenz der Gemeinde Salzatal wurde komplett überarbeitet und inhaltlich neu strukturiert. Als Basis dient die Content-Management-Lösung brain-GeoCMS 4.1 des IT-Dienstleisters brain-SCC. Neben bewährten Modulen wie Veranstaltungskalender, Firmendatenbank und Vereinsverzeichnis wurden der Bürgerservice des Landes Sachsen-Anhalt und die Standortdatenbank in das neue Portal integriert. Umfassend werden hier die einzelnen Gewerbegebiete vorgestellt, was eine wichtige Entscheidungsgrundlage für potenzielle Investoren darstellt. Wie das Unternehmen brain-SCC weiter mitteilt, erhalten auf der neu konzipierten Website auch die Gäste der Gemeinde ausführliche Informationen über die einzelnen Ortschaften, alle Sehenswürdigkeiten und das umfangreiche kulturelle Angebot.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, brain-SCC, Bürgerservice, Salzatal